

AVANT-PROPOS.

L'Œuvre si importante de la Propagation de la Foi, à cause des malheureux évènements qui s'accomplissent en France, passe par une grande épreuve. Toutes les Missions de l'univers en subiront un dommage considérable. Pour ne parler que des Missions de l'Amérique du Nord, nous savons de source certaine, que les allocations à ces Missions sont presque nulles pour cette année. Or le Canada ayant le bonheur de jouir de la paix et de l'aisance, doit continuer à faire prospérer cette belle œuvre dans son sein. Comme il n'y a pas d'espoir, pour quelque temps de recevoir les Annales de France, on fera imprimer, pour le diocèse de Montréal, trois fois dans l'année, des rapports qui intéresseront d'autant plus les associés, qu'ils contiendront les récits des missions de nos Provinces Britanniques.